

Alte Drucke

**Rector Almæ Francofurtanæ, Elias Grebenitz, S.S. Theol.
Doctor, Facultatisq[ue] hujus Professor Ordinarius &
Senior Supremos Honores, Exanguis Corpori ...**

Grebenitz, Elias
[Frankfurt/Oder], [1673]

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-139121

19.

RECTOR
ALMÆ FRANCOFURTANÆ,
ELIAS Grebenitz/

S. S. Theol. Doctor, Facultatisq; hujus Professor
Ordinarius & Senior,

SUPREMOS HONORES,

Exangui Corpori Juvenis,

Nobilissimi juxta ac Eruditissimi, dum viveret,

MAURITII Heybaums/

Hasso - Casellani,

Jurium Cultoris, supra, quam dici potest,

Industrii,

Ante novendium,

Ex molestissimo hoc dolorum Pelago

Erepti,

Piâ ac Beatâ Morte,

In

Stationem æternâ quiete Placidam,

Hodie

Quam proluxo officio uti præsent,

At

Illustrissimis ac Generosissimis Comitibus

Et Barone,

Universo Academia Senatû, Et cunctis

Civibus,

Quo ab unoquovis modo decet,

Requirat.

Litteris **CHRISTOPHORI ZEITLERI**